

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 14.12.2022

## Antrag:

## Landeshauptstadt nimmt Energiespartipps ihrer Mitarbeiter:innen ernst – Energetische Sanierung der städtischen Liegenschaften

Dem Stadtrat wird dargestellt, bei welchen städtischen Gebäuden eine energetische Sanierung nötig ist.

Dabei soll auch darauf eingegangen werden:

- 1. Welche Energieeffizienzklasse die zu sanierenden städtischen Gebäude aufweisen.
- 2. Welche Art der Sanierung durchgeführt werden muss.
- 3. Wann diese energetische Sanierung durchgeführt werden soll.

## Begründung:

Energiesparen ist noch immer das Gebot der Stunde. Die Landeshauptstadt München hat eine Informationskampagne gestartet, um die städtischen Beschäftigten zu bitten, bei den Energiesparbemühungen mitzumachen.

Vielen Beschäftigten gehen die Bemühungen der Landeshauptstadt München allerdings nicht weit genug: In vielen Referaten würden die Beschäftigten gerne Bewegungsmelder auf den Fluren und in selten genutzten Räumen haben und generell die Anzahl der Lampen reduzieren. Außerdem scheint vielerorts die Heizung noch nicht optimal reguliert zu sein.

Der Oberbürgermeister wird daher gebeten, die Hinweise aus der Belegschaft ernst zu nehmen und sich für effektive Energiesparmaßnahmen einzusetzen, anstatt die gesamte Verantwortung in die Hände der Mitarbeiter:innen zu legen.

## Initiative:

Tobias Ruff Nicola Holtmann

Fraktionsvorsitzender, Stadtrat Umweltpolitische Sprecherin, Stadträtin

Sonja HaiderDirk HöpnerStadträtinStadtrat

• Telefon: 089 / 233 - 26922